

花時に多い

花時に多い
遺失物

愈々花時となつたので民心は浮き立ち花に醉ふ人々で平町附近は早くも雜踏を呈して來たが、毎年の例ではあるが花時になると遺失物が非常に多くなるので平署で毎年これに對する注意を怠らなかつたが、昨十四日一日だけで十一件の遺失物拾得届けありこの分では二十日頃までの間にはござんなに遺失者があるだらうと平署係員は語つてゐた。

白土氏内披露



印刷物は 加納活版所
土臺伯氏)

(上) 天眼居士 時節柄町會議員選舉の豫想から話を始めるこにしやう。町長問題で散々愚劣振りを發揮した現町會議員と云ふよりは、先年海岸砂地拂下ですつかり其の無能の正体を曝露してしまつた町會議員が、漁港の完成に努力すると口先だけの喧傳と、單なる義務的陳情だけで自分達の立場を胡靡化してゐた連中に對して、町民は如何なる批判を下し、ぞんな態度で臨んでゐるであらうか、などゝ識者頗して邊を眺め廻して見た處で、てんでお話になるやうな譯のものぢやない。

大衆とは愚劣なる群衆で、輿論こは盲動的附和雷同に過ぎないものであると先人が喝破したことは眞理であるかも知れない。わが四倉町にはこの大衆的行動もなければ輿論もない、その代り常に大衆の反對的役割を務める財閥と、輿論の敵役と相場が決つてゐる頑迷なる老人閥とが嚴然と控えてゐる。之はよいことか、また面白くないことだか、町民のうちには賢明な人もあることだから是非の判断はまかせることにして、定員十八名の椅子に幾人立候補するだらうかと天眼觀測を試みることにする。

民政、政友、中立の分野であることには大体變りがないが、こんどの選舉には組合派が非常に活躍することは明である。云ふのは漁業組合の主腦連で漁業同志會を組織して同業的結束の下に、漁港其他の爲に大に奮闘したい意志らしいで、劃策者とみられる吉田彌十郎、長谷川寅次郎等の飛躍が注目されてゐる。而して政友派の青年組で勝手な氣焰を揚げてゐた武藤豊等が、幹部

時報文藝 母を憶ふ